

La Paz BCS a 15 de mayo de 2018

BOL-013-18

MÁS DE 250 FIGURAS SOLIDARIAS IMPARTEN EDUCACIÓN PARA ADULTOS EN BAJA CALIFORNIA SUR

- Se desempeñan en los centros de atención con que cuentan las 7 Coordinaciones de Zona en el Estado

En el marco de los festejos del Día del Maestro, el Instituto Estatal de Educación para Adultos (IEEA), reconoce el esfuerzo y dedicación a los más de 250 asesores que participan de manera solidaria para que más personas de 15 años en adelante, aprendan a leer y escribir o concluyan la primaria y secundaria, mencionó Roberto Pantoja Castro, director general de la dependencia.

El funcionario precisó que con la ayuda de un grupo compuesto por 198 mujeres y 82 hombres, el instituto facilita el aprendizaje de jóvenes y adultos desde que se incorporan hasta que completan sus estudios de educación básica, en los más de 500 centros con que cuentan las 7 Coordinaciones de Zona de la dependencia.

Asimismo, indicó que a largo de los 37 años de labor del IEEA, se han sumado como asesores voluntarios desde amas de casa, estudiantes, maestros, hasta profesionistas y trabajadores del sector público, quienes dijo han contribuido en la gran tarea de eliminar el rezago educativo.

Para desarrollarse como asesores la Institución otorga cursos de formación y actualización, para que cuenten con las herramientas pedagógicas necesarias, para el proceso de enseñanza-aprendizaje de quienes lo requieren, mediante los contenidos del programa regular Modelo Educación para la Vida y el Trabajo (MEVyT), agregó Pantoja Castro.

Para concluir, Roberto Pantoja enfatizó que el respaldo de la ciudadanía se concreta en estos más de 250 asesores, que han trabajado para revertir las cifras de analfabetismo y rezago educativo, permitiendo mejores condiciones de progreso y desarrollo social de la población adulta.